



"En septembre, je me mets au Ping"

En septembre, Zorn TT Hochfelden a organisé diverses animations sur le thème de "En septembre, je me mets au Ping". Tout ce mois, le club et ses bénévoles se sont pliés en quatre pour faire découvrir leur sport et leur association.

Tout d'abord aux jeunes de l'école de Hochfelden le 8 septembre 2017 avec la célèbre matinée "Planète ping-pong" qui a réuni une centaine d'élèves de CP, CE1 et CE2 autour d'ateliers ludiques et autres démonstrations. Puis ce fut au "Forum des associations" le 10 septembre 2017 à

Schwindratzheim où la présidente, entourée des membres du comité, a démontré la dynamique du club. Notre stand de 60 m² a eu un vif succès auprès des enfants, mais aussi et surtout auprès des parents qui ont découvert que ce sport pouvait aussi se jouer en loisir, les mercredis soirs de 20 à 22h dans la salle spécifique équipée de 15 tables. Et en clôture de cette série d'animations, en collaboration avec le Comité Départemental 67, le 23 septembre 2017 le club a ouvert ses portes en proposant des ateliers pour tous.



Une école de Ping qui a du succès !

Initiée et dirigée pendant près de 10 ans par Christian Zaza, l'école de Ping de Zorn TT Hochfelden connaît toujours beaucoup de succès.



Romain C. - Elena D.

En effet, ce sont près de 50 jeunes sur 80 membres environ, qui viennent s'entraîner avec passion et ténacité sous la houlette de notre entraîneur professionnel Laetitia Reffet. Quelle que soit leur motivation, compétition ou loisir, notre école de tennis de table leur propose des séances adaptées et rigoureuses, mais toujours dans la bonne humeur. C'est bien cela qui fait son succès. Et ce succès se retrouve également dans les résultats de nos jeunes compétiteurs, comme l'illustrent les

quatre titres de champion d'Alsace décrochés en juin dernier. Tout le travail de ses bénévoles et de son entraîneur a permis à Zorn TT Hochfelden d'obtenir la 2^{ème} place du Top clubs LGETT 2017 et dix belles récompenses aux lauréats sportifs décernées par la ville de Hochfelden.



Lauréats sportifs Zorn TT Hochfelden

Des jeunes et des moins jeunes à l'honneur, en AGR

Les 5 et 12 novembre 2017, Zorn TT Hochfelden a organisé les individuels jeunes et séniors du secteur Haguenau-Wissembourg en AGR.

Le 5, ce sont près de 40 jeunes pongistes qui se sont affrontés pour obtenir un ticket pour les finales départementales. Quatre de nos jeunes compétiteurs sont montés sur le podium : en poussins Noa Lutz 2^{ème}, en benjamins Louis Henry 3^{ème} suivi de Clément Desmonts 4^{ème}, en minimes Thomas Vautier 2^{ème} et Nathan Chefson 5^{ème}.

Le 12, ce fut au tour de 42 séniors, et là encore les joueurs du club ont obtenu de bons résultats: Loïg Riehl 1^{er} en 45-50, Éric Babilon 4^{ème} en 60-65, Damien Lavenn 7^{ème} en 70-75-80 et enfin Christophe Michel pour sa première participation termine 1^{er} en 85-90-NC.



Thomas V. - Noa L. - Christophe M.

ZORN TENNIS DE TABLE



Équipes Dames en Nationale

L'équipe 1 dames aura réussi à se maintenir pour la 2ème fois consécutive au 2ème niveau amateur français et ceci malgré la blessure de Laetitia Rosé notre n°2. Marie-Amélie Boni, Laetitia Reffet, Olga Georgopoulou, Sabine Wernette et plusieurs joueuses de la 2 en rotation auront réussi cette performance. Nous retrouverons donc notre équipe fanion affronter des équipes de toute la France, chez nous à Hochfelden, dès le 20 janvier 2018.

L'équipe 2 dames aura beaucoup souffert cette phase, ayant dû à de nombreuses reprises aider l'équipe 1. Malgré cela elle aura réussi à finir la saison de brillante manière avec de nombreuses victoires. Les sœurs Vogt (Marion et Amélie), les sœurs Dorn (Melissa et Elena) accompagnées de la pensionnaire du pôle espoir Comte Noémie auront porté bien haut les couleurs de Hochfelden. Rendez-vous en 2018 pour de nouveaux exploits.



Le tennis de table ou le ping-pong vous intéresse: Alors contactez-nous, nous saurons vous accueillir et vous proposer quelques séances gratuites d'essai avant de vous inscrire.
Contactez Marlise OFFNER (Présidente) au 03 88 91 94 37 ou consultez www.zorntt.fr

AAPPMA

24 équipes ont participé à l'événement pour remporter le challenge remis en jeu par l'équipe l'ayant gagné l'an dernier (l'équipe « les copains »).



L'équipe CHM GEUDERTHEIM avec 233 points remporte le challenge mis en jeu ainsi que le concours



L'équipe H2O DESIGN arrive à la seconde place avec 224 points



challenge 10 septembre 2017 au concours inter-société



La 3^{ème} équipe CARROSSERIE MATHIS équipe 1 avec 180 points



Photo de groupe pour les 3 premières du concours de pêche inter-société du 10 septembre 2017.